



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	84607494
Prix	485 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes - Basse Californie idéal premier achat ou en résidence secondaire, Dans un calme apaisant et proche commodités, venez découvrir ce bel appartement rénové de 52m2 avec grande terrasse niché au coeur d'une résidence fermée et sécurisé. Il comprend un séjour avec cuisine ouverte équipée avec une grande terrasse exposée sud avec sa vue mer et sur les Iles de Lérins. Une grande salle de bains, un water-closet indépendant et une chambre viennent compléter l'appartement. 10 min à pied du centre ville / 6 min en trottinette / 4 minutes en scooter... emplacement parfait autant pour vivre que pour ...

Cannes - Basse Californie ideal second home, In a tranquil and convenient location, come discover this beautiful renovated apartment of 52m2 nestled in the heart of a closed and secure residence. It comprises a living room with an open equipped kitchen and a large south-facing terrace with sea views and views of the Lérins Islands. A spacious bathroom, a separate toilet, and a bedroom complete the apartment. Additional information: A collective parking space and a bike storage room are included with the apartment.

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

